
Contribution de Monsieur MATHIEU en date du 26 janvier 2024

Bonjour,
En tant que citoyen niçois et métropolitain, je souhaite m'exprimer dans le cadre de cette enquête
publique.

A la lecture de la pièce 02 - note non technique - V0, je partage complètement les principaux
objectifs de l'opération à sa voir :

• viser l’excellence énergétique ;
• valoriser les résidus (boues, graisses et sables) ;
• réduire les nuisances olfactives et sonores ;
• insérer le projet au niveau architectural et paysager.

En tant que résident du quartier Araucaria depuis  15 ans,  situé au-dessus de Ferber,  circulant
quotidiennement à pied au niveau de la station de tramway Ferber situé au droit d'Haliotis, j'ai pu
constater ces dernières années de nombreuses nuisances olfactifs, liées aux nouvelles conditions
climatiques (canicules répétées, sécheresses), aux besoins d'assainissement de populations de plus
en plus nombreuses, et probablement à la vétusté et au sous-dimensionnement de l'équipement
actuel.

Je suis donc très favorable au projet Haliotis II objet de la présente enquête.
Je fais complètement confiance à l'administration de la Métropole dans les choix techniques et le
calcul du coût de ce projet.

Cordialement,
Olivier MATHIEU


